

## Projekt Schulkinder am 09.04.2025

Heute haben wir bunte Osternester gestaltet.

Zunächst mussten alle Elemente aus der Schablone gedrückt werden. Dies hat sehr viel Feinmotorik und Geduld gefordert.

Anschließend wurden alle Teile mit Plakatfarben bemalt. Hierbei haben die Kinder lediglich die Farben Rot, Blau, Gelb und Grün, Weiß und Schwarz ausgeteilt bekommen.

Eigenständig durften sie ausprobieren die Farben zu mischen. Hierbei entstanden tolle Farben wie Orange, Braun, Rosa und Lila. So konnten die Kinder spielerisch den Farbkreis kennen lernen.

Nachdem die Element getrocknet waren, wurden sie zusammengeklebt.

Es entstanden wunderschöne, bunte Osternester. Vielleicht legt der Osterhase ja in das ein oder andere Nest eine kleine Überraschung :)

